

まぶしく輝く若者の力

やまだFES初開催!



10月13日と14日、町中央公民館周辺を会場にやまだFESが開催されました。これは、次代を担う町の若者に日ごろ培った文化芸術の発表の場を提供し、世代間交流やイベントに深く関わることで、地域活動に意欲を持ってもらうことを目的に行われたものです。主催はやまだFES実行委員会（福士悠太会長）。若者を中心に構成された同委員会は、ことしの5月からイベント内容の企画やスケジュール調整などの準備を進め、0からイベントを作り上げました。会場では、ワークショップや各種出店のほか町内で音楽活動をしている方々によるステージイベントなどが行われ、2日間でたくさんの方が訪れました。最終日には、岩手県を中心に活躍している「アンダーパス!」のお二人のスペシャルステージが行われ、歌とトークで会場を盛り上げました。



実行委員会・副会長
堀合 杏佳さん（船越・19）

イベントの企画に携わったのは初めてでしたが楽しかったです。来年は、さらにたくさんの人に来てもらえるようなイベントを若者中心で作り上げていきたいです。



ワークショップに参加!
佐藤澤妃那さん（織笠小2年）

難しいところもあったけど、トートバッグに「ポンポン」と色を付けていくのが楽しかったです。自分だけのかわいいバッグができたと思います。



ステージに立った99Dogsのお二人
シェリル(写真左)とL-hope(右)

伝えたいことを発信できるこのようなイベントがあるのはいいことだと思います。自分たちもこれから町を盛り上げていけるようさらに頑張ります。